

La 5ª edición del Foro de Inversión Las Rozas Innova vuelve a batir récords con más de 160 candidaturas

- El Pitch Day se celebrará el 8 de mayo en el Hub Las Rozas Innova. Los inversores y empresas interesados pueden asistir inscribiéndose [aquí](#)
- Las seis startups seleccionadas entre las 160 inscritas tendrán acceso a una formación específica para presentar su proyecto.
- En esta convocatoria, el Foro cuenta con la colaboración de BIGBAN Investors Spain y LaFinca Ventures Camp.
- De la Uz: "El Foro de Inversión Las Rozas Innova se ha consolidado como plataforma estratégica para apoyar el crecimiento de las startups, facilitar el acceso a oportunidades de inversión y potenciar sinergias entre emprendedores e inversores".

27 de marzo de 2025.- La convocatoria de la quinta edición del Foro de Inversión Las Rozas Innova ha sido un éxito rotundo al recibir más de 160 propuestas de startups interesadas en presentar sus proyectos ante inversores y empresas en el Pitch Day que se celebrará el próximo 8 de mayo a las 16:30h en el [Hub Las Rozas Innova](#), el Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas.

Seis startups, seleccionadas entre las más de 160 inscritas en la convocatoria, que se cerró el pasado 14 de marzo, tendrán la oportunidad de presentar su "pitch" ante inversores y corporaciones en una jornada en la que también habrá espacio para el networking.

"El Foro de Inversión Las Rozas Innova ya se ha convertido en una referencia para el ecosistema emprendedor, ofreciendo a las startups una oportunidad única para acceder a financiación y generar sinergias con inversores y empresas. El récord de candidaturas recibido este año es una prueba de su consolidación y del enorme trabajo que se está haciendo desde el Hub para ofrecer un servicio personalizado e individual a las startups y para convertirse en plataforma de crecimiento y conexión del ecosistema de innovación", destaca José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

Este año, el Foro vuelve a contar con la colaboración de BIGBAN Investors Spain e incorpora a LaFinca Ventures Camp, dos actores clave en el ecosistema inversor que aportarán su experiencia y red de contactos para potenciar el crecimiento de las startups participantes y el networking que acompaña siempre al evento.

Las startups que presentarán su proyecto el próximo 8 de mayo están en fase seed o early stage, deberán tener un producto de base tecnológica en el mercado y estar en fase de búsqueda de inversión privada superior a 100.000 euros. Además, en la selección se valorará el modelo de negocio, el equipo, la tracción y el alto potencial de escalabilidad.

Para ayudar a las startups a preparar su presentación, Las Rozas Innova ha organizado una [formación específica sobre el pitch](#). El taller es online, se celebrará el **próximo martes 8 de abril** (de 10.00h a 12.00h) abierto a todo el ecosistema y ofrecerá a los emprendedores las claves y herramientas para maximizar el impacto de su intervención ante el público inversor.

Abierta la convocatoria para inversores para el Pitch Day

Ahora, tras el cierre de la convocatoria para startups, **se abre el plazo de inscripción para inversores y empresas innovadoras** interesadas en las soluciones que se presentarán durante el **Pitch Day el día 8 de mayo**. Las personas interesadas pueden [registrarse aquí](#).

“El Foro de Inversión de Las Rozas Innova se ha consolidado como una plataforma estratégica para impulsar el crecimiento del ecosistema emprendedor, acceder a oportunidades de inversión y potenciar sinergias entre emprendedores e inversores”, **señala De la Uz**.

La colaboración con BIGBAN Investors Spain comenzó en 2023 para facilitar a las startups el acceso a fondos y para conectar a sus más de 200 asociados con oportunidades de inversión. En esta edición Las Rozas Innova cuenta también con LaFinca Ventures Camp, incubadora de negocios que ofrece orientación estratégica a emprendedores, permitiendo a los participantes acceder a una red de inversores experimentados y corporaciones con interés en la innovación abierta.

A lo largo de sus ediciones, este Foro ha permitido que numerosas startups encuentren apoyo financiero y estratégico para escalar sus modelos de negocio. La quinta edición promete seguir esta línea de éxito, fortaleciendo el ecosistema de emprendimiento del noroeste de la Comunidad de Madrid.

Más información: Marta Palacio: 625 46 63 72 / Micaela Quinteros: 606 94 15 99